

en la Ciudad de México. Además, recientemente las federaciones de sindicatos de dos estados y el Sindicato Ferrocarrilero se han afiliado a la Confederación. A sugerencia mía el Comité Ejecutivo Central eligió al camarada Ramírez como delegado debidamente acreditado ante el Congreso de la Sindical Roja. El camarada Ramírez partió de la ciudad la mañana del 8 de abril hacia los Estados Unidos, con credenciales de la Confederación General de los Trabajadores. Se embarcó en Nueva York rumbo a Europa el 21 del mismo mes.

Mientras tanto, hablamos de organizar provisionalmente la Oficina de la Internacional Sindical Roja. Como lo demuestra el informe de nuestro secretario, el 6 de abril quedó formalmente organizada la Oficina Provisional Mexicana de la Internacional Sindical Roja, con la participación de cuatro miembros; uno proveniente de la IWW, uno del ala izquierda de la Confederación Mexicana del Trabajo y dos del Partido Comunista. El primer trabajo que hemos realizado fue preparar y publicar en español el folleto de Murphy: Los Dos Meses de Actividades de la Internacional Sindical Roja. Imprimimos 10 000 ejemplares. Salió a la luz el 14 de abril y se distribuyó entre los trabajadores de forma gratuita a través de los sindicatos.

Luego planeamos una publicación semanal. El primer número de dicho semanario llamado *El Trabajadores* (sic) salió el 22 de abril. Desde entonces cada sábado, excepto el Primero de Mayo, el semanario se ha publicado regularmente. Así es que hoy (14 de mayo), salió el cuarto número. En el segundo número publicamos el *Manifiesto de la Oficina Mexicana de la Internacional Sindical Roja*, e incluimos una proclama para su distribución gratuita.

Estamos traduciendo el folleto de Lozovsky<sup>9</sup> al español y esperamos publicar dentro de poco en español *El estado y la*

<sup>9</sup> A. Lozovsky fue el secretario de la Internacional Sindical Roja.